

GUERRA POR LOS HUMANOS: CABAL CONTRA SEMILLAS ESTELARES (YÁZHÍ SWARUU - TAYGETA - PLEYADES)

Published 12 October 2020 by Agencia Cósmica, Gosia

Yazhi: Vacunas: No es una sola cosa, pasa como con los chemtrails, tienen múltiples agendas, a veces se combinan en una sola vacuna como la triple viral por ejemplo, y las del covid. Esto muy pocas personas lo están diciendo en los medios, muy muy pocas. Y nadie ve una conexión que te diré ahora.

Es grave como nada puede superarlo. Además de todas las cosas que están en las vacunas y que ya hemos hablado a detalle hay otra cosa con total intención de los que las fabrican y de sus amos oscuros atrás.

*Están diseñadas para separar el alma del cuerpo. Para imposibilitar la conexión cuerpo-cerebro ... alma-espíritu, para control sobre la población y para robotizarlos con la IA y el transhumanismo, ésto se relaciona directamente con los nano chips presentes en las vacunas y con los metales pesados.

Ya están diciendo pero en muy pocos lugares que es para suprimir el pensamiento espiritual y con eso el fanatismo religioso. Toman eso como algo "bueno" para controlar según que el terrorismo, pero por supuesto que eso es una excusa, porque todos sabemos que provocan el terrorismo y los mismos oscuros del Nuevo Orden Mundial son los que lo causan para perpetuar sus agendas entre otras cosas.

Varias personas dentro del grupo voluntario que ha probado las vacunas contra el covid (no se especifica cuantas) han experimentado problemas neurológicos según dicen los médicos, y se suprime qué fue de ellos después. Pero la poca información directa que ha salido de los voluntarios mismos es el ya no sentir nada, el no tener emociones, el sentirse muertos en vida. Insisto que no se sabe qué fue de ellos.

Mi conexión que prueba esto y que nadie está diciendo: La relación directa entre las vacunas (todas) pero especialmente la triple viral que se le da a los niños pequeños con el desarrollo de cuadros de autismo. El autismo era casi inexistente con un caso en 100 000 antes del año 1900 a una persona de cada 30 y según otras fuentes una persona de cada 18 hoy en día.

Esto es por diseño. Varias razones pero la principal es prevenir o contraatacar la entrada de niños estelares, semillas activadas con o sin memoria entera al planeta que tienen como misión alterar y ayudar el curso de la historia humana hacia el bien y a lo positivo.

También el crear más dolor y más sufrimiento que es lo que los nutre a todos esos seres regresivos. Y la creación de personas de baja frecuencia artificialmente inducida para portales orgánicos de entidades regresivas para mayor control de la sociedad.

Regresando al autismo: Lo que hace es que previene la formación del cerebro de manera normal de varias maneras, imposibilita la formación de neuronas y dendritas redes neuronales. La persona no está dentro del cuerpo y el cerebro no forma ni genera la conciencia sino que la traduce al cuerpo. No puede entrar el alma. Lo hace mal y con fallas lo que imprime una red o conexiones erróneas o con fallas en las redes dentífricas que acompañarán como daño cerebral a la persona durante toda su vida. Es el mismo principio.

Los niños con autismo sufren mucho físicamente no solo como desadaptados, carecen de empatía y no pueden en muchos casos ni siquiera leer las emociones en las expresiones faciales de las demás personas. Sufren sensaciones de que se les quema por dentro la cabeza. Y eso esta pasando por los metales pesados como el Mercurio. Por eso lloran y lloran, gritan y se auto agreden. Esto también los hace propensos a posesión de entidades bajas.

Relación directa entre la vacuna del covid <--- ---> con la triple viral y sus efectos contra la mente de las personas y la conexión con el espíritu y el alma, previniendo que entre y trabaje a través del cuerpo.

Hay algo más muy peligroso de lo que debes ser consciente. Y ya lo he mencionado antes, pero no estoy satisfecha con cómo se dijo e incluso se dio al público, porque a ellos también les concierne.

Hay una gran lucha en la Tierra, alrededor de ella y en todos los niveles. Y la gente está en el medio.

Lo que ustedes llaman humanos como realmente humanos, para nosotros, son los que están dormidos, o las personas que simplemente siguen las reglas y solo quieren ser, pagan sus impuestos, miran las noticias y todo eso. Sabes quienes son. Pero luego hay una legión de no humanos que luchan escondiéndose como humanos, haciendo creer que son humanos.

Como dije antes: de una manera muy real lo que está pasando hoy, los ataques a la población civil, el covid, es el mejor ejemplo, y la disolución de la sociedad provocando lo que muchos llaman un reinicio/reseteo planetario, es culpa de los no humanos, las 'semillas estelares'. Porque están desestabilizando el sistema. La matrix.

El Cabal, la parte humana, la parte que es Bilderberg de bajo nivel y todos esos... Están aterrorizados de que la gente despierte. Están aterrorizados de que las masas se despierten a hechos bastante simples: que están viviendo en una gran mentira y que están siendo manipulados y explotados a niveles horribles.

Y citando a una mujer Illuminati cuyo mensaje me llegó: "Si la población se entera de quién les ha estado haciendo todo eso, nos cazarían hasta el fin del mundo y no habría lugar donde escondernos y seríamos linchados sin piedad". Fin de cita.

Entonces, los que están en el poder en esos niveles 'humanos' están haciendo todo esto, todo lo que vemos, para su propia supervivencia, ya que han notado un despertar terriblemente acelerado de toda la humanidad. Por eso se esconden como ratas en sus cuevas y Dumbs.

Pero esto me hace darme cuenta de algo más: no es que la población humana sea su enemigo, los necesitan. Pero también los odian, porque no son nada sin la población humana, y porque saben que tienen capacidades más fuertes que las tuyas. No tienen empatía. Los humanos sí. Al menos hasta cierto punto lógico, por eso ni siquiera consideran la posibilidad de que los gobiernos puedan hacerles cosas tan horribles porque no lo harían, no se atreverían. ¡Pero los miembros de esas sociedades secretas que controlan la Tierra sí lo harían! <--- <--- Acabaron odiando a las masas. Debido a que se sienten muy en peligro e incluso vulnerables a ellos, si despertaran, su vida se acabaría.

Pero los humanos no son el enemigo per sé, solo como ganado en sus mentes, por lo que deben reducir la población para hacerlos más controlables. El enemigo somos nosotros <--- no humanos... ¡empujando e instigando a las masas! El enemigo es para ellos principalmente las semillas estelares. Gente como tú o cómo nuestros seguidores. Y otros.

Los despiertos son el enemigo y esto es una lucha, una guerra entre los despiertos y ellos por el control de la mente humana. Y alma.

Incluso se puede ver en la feroz censura que se lleva a cabo en medios como YouTube. Un intento desesperado de callar las semillas estelares. Otro son las vacunas, tratando de eliminarlas para evitar que entren en los cuerpos e incluso que tengan alma.

Gosia: ¿Y qué pasa con la Federación? ¿Ellos y el Cabal tienen una agenda común?
Yazhi: La Federación es otro tema que es complicado y es otro nivel, pero se reduce a que ellos le den a la gente de la Tierra lo que en promedio es lo que quieren como colectivo con poca o ninguna consideración por la ética o algo así.

Y la Federación también es un reflejo de los problemas de la Tierra y los problemas de la Tierra también es el reflejo de los problemas de la Federación, son dos caras de la misma moneda. Pero por ahora, para propósitos prácticos, debemos enfocarnos en parte del problema y ese es este nivel de lo que está sucediendo en la Tierra ahora.

También se puede decir que el reseteo se está realizando o provocando en varios niveles. Pero debemos centrarnos en el Cabal humano apuntando a las personas despiertas como sus principales enemigos. Por eso han cerrado YouTube entre otros. Para evitar que los despiertos se lleven más almas y con ellas coloquen al Cabal y a los Illuminati en riesgo de ser, o terminar linchados.

Al final, también veo esto como una guerra Extraterrestre contra el Cabal, por tomar el control sobre la mente humana como un colectivo.

Gosia: ¿El Cabal al que te refieres exactamente? Reptilianos? ¿Entidades regresivas? ¿O eso es mas arriba?

Yázhi: No, no, deja a esos fuera de esto por ahora. Esos son otros niveles.

Hagámoslo simple. Vea esto como políticos y líderes humanos y de cultos, pero todos "humanos" luchando por el control sobre las personas.

Gosia: Ok, entonces te refieres al elemento humano. ¿Pero no son esos los peones/portales de los regresivos? Todo está conectado, ¿no?

Yázhi: No podemos separar los otros componentes, lo se. Porque tienen entidades, reptiles y regresivos detrás. Esa es una forma muy real en la que quieren el alma humana, ya que no la tienen, y porque quieren tomar el control de lo que los está generando en primer lugar (los humanos). Por eso están atacando el alma humana <--- <--- Las vacunas entran aquí. Terrible advertencia que debo dar contra ellas.

Y... al final, esto no puede ser completamente humano. Porque ambos lados no son humanos. El Cabal y los Illuminati tienen sus reptiles regresivos y otros "arcontes". Y nuestro lado tiene las semillas estelares y los walk-ins/almas entrantes, etc que tampoco son humanos. Por eso dije anteriormente que esta es una guerra Extraterrestre por el control de la mente y el alma humanos.

Pero lo que quiero enfatizar aquí es que los Illuminati en cualquier nivel ven a los despiertos, semillas estelares como el enemigo y objetivo principal. Y es fácil ver por qué. De una manera muy real, todo lo que puedes ver, el covid, las restricciones, es porque los que controlan la Tierra, sean quienes sean, y en cualquier nivel, saben que están siendo invadidos ahora. Y somos los invasores. Y sé que soy uno de los más peligrosos. Por lo tanto, tú también lo eres.

Todo esto también significa que somos terriblemente poderosos. Que sepas esto y te empoderes con esto.

Pero luego debemos preguntarnos si estamos haciendo lo correcto, después de todo, es su mundo. Y técnicamente somos los invasores del espacio. Usando las semillas estelares y los despiertos como tropas y peones. Pero lo hacen por sí mismos, no porque los obliguemos, ¡son quienes son! Entonces sé que estoy en el lado correcto. Porque soy muy consciente de que los humanos, dormidos o despiertos, son manipulados para querer todo eso lo que ocurre.